

Arras, le 23 novembre 2018 – 7h45

A16 : point de situation

Cette nuit, des manifestants issus du mouvement dit des « Gilets Jaunes » se sont rassemblés notamment sur l'autoroute A16 au niveau des échangeurs 43 et 48.

Des groupes de manifestants ont plusieurs fois tenté d'installer des barrages (constitués de troncs d'arbre) sur l'autoroute A16, au niveau de l'échangeur 43.

Ils se sont également montrés hostiles à plusieurs reprises envers les sapeurs-pompiers engagés sur le terrain et ont lancé des projectiles en direction des forces de l'ordre mobilisées. Les vitres de deux poids-lourds ont également été brisées par un manifestant.

- Deux manifestants blessés légèrement ont été pris en charge puis transférés au centre hospitalier de Calais.

- Un manifestant a été interpellé puis placé en garde à vue pour jets de projectiles et violences envers les forces de l'ordre.

Tout au long de cette nuit, la mobilisation d'une compagnie de CRS a permis le maintien de l'ordre et d'éviter une coupure prolongée de la circulation. Des moyens lacrymogènes ont du être utilisés pour disperser les manifestants.

Le trafic du tunnel sous la Manche et du port n'a en rien été perturbé.

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, condamne avec la plus grande fermeté ces agissements qui font courir de nombreux risques aux manifestants eux mêmes, ainsi qu'à l'ensemble des usagers de la route mais également aux effectifs de police et aux sapeurs-pompiers engagés.